

## Englandfahrt 2023

In der Woche vor den Herbstferien ging es für 46 Schülerinnen und Schüler der Klassenstufe 9 und 8 auf lange Reise nach Großbritannien, um hier hautnah Land, Leute und Kultur kennenzulernen und die theoretischen Sprachkenntnisse in die Praxis umzusetzen.

Das Ziel der Fahrt war die Küstenstadt Bexhill-on-Sea in Südengland, wo die Schülerinnen und Schüler in Gastfamilien untergebracht wurden und somit einen direkten Einblick in das englische Leben bekommen konnten. Bevor es in die Gastfamilien ging, stand jedoch zunächst eine Runde Sport an. Unter der Anleitung einiger englischer Jugendlicher, konnten sich die Schüler im Rugby und Cricket ausprobieren. Danach folgte das erste Treffen der Familien. Obwohl das immer für viel Aufregung sorgt, waren doch letztendlich alle zufrieden und nach der Begrüßung waren die meisten Ängste meist schnell vergessen.



Quelle: <https://www.google.com/maps/place/Bexhill-on-Sea>



Ein besonderes Highlight der Reise waren die zwei Tage, die wir in der Hauptstadt London verbrachten. Am ersten Tag konnten wir uns bei bestem Herbstwetter auf einer Stadtrundfahrt zunächst einen Überblick über die Stadt verschaffen. Im Anschluss ging es zur Tower Bridge, wo man sowohl etwas über die Geschichte des Bauwerks erfährt, aber auch einen fantastischen Ausblick über die Themse genießen kann. Nach etwas Freizeit ging es dann mit dem Boot über die Themse zurück zum Bus.

Am zweiten Tag in London standen dann der „Flug“ mit dem London Eye und der Besuch des Naturkundemuseums auf dem Programm. Anschließend nutzten die Schüler ihre Freizeit in London, um Souvenirs zu kaufen, lokale Spezialitäten zu probieren und das lebhaft Treiben der Stadt zu erleben.



Natürlich hatten wir auch die Möglichkeit die englische Küste und das Örtchen Bexhill zu erkunden. So nutzen wir einen Tag für eine entspannte Wanderung entlang der malerischen Kreidefelsen und entdeckten den berühmten roten Leuchtturm im Meer. Nach einer Quiz- und Bingo Runde in Bexhill konnten die Schüler dann mithilfe einer Stadtrallye selbst auf Entdeckungstour gehen.

Die Fahrt nach Großbritannien war nicht nur eine Reise voller kultureller Entdeckungen, sondern auch eine Gelegenheit für die Schüler, ihre Sprachkenntnisse in der Praxis anzuwenden und ihre interkulturelle Kompetenz zu stärken. Die Schüler kehrten mit vielen positiven Erinnerungen, und einem erweiterten Horizont zurück, was diese Schülerfahrt zu einer unvergesslichen Erfahrung machte.

**We will come back!**